

FRANCISCO BRAVO



Los estudiantes de las promociones anteriores que viajaron a realizar pasantías laborales a España se reunieron en la Espol.

Convenio beneficia a egresados de la Espol con becas

Laborales

A finales de febrero del 2010, una vez que terminen sus exámenes finales, ocho egresados de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Mecánicas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) viajarán a España para realizar una pasantía laboral de seis meses.

Se trata de la quinta promoción de profesionales que se beneficia de un acuerdo entre la empresa española Voluntarias en Asesoría Empresarial (VAE), la Fundación Gavisol y la Espol, que busca la formación práctica de sus mejores profesionales.

REUNIÓN CON BENEFICIADOS

Jaume Marsal, vicepresidente de VAE, compartió, el pasado miércoles, una reunión con 26 profesionales que fueron beneficiados por el proyecto desde sus inicios en el 2005.

Uno de ellos fue Alfredo Me-

ra, quien viajó a Cataluña (España) en marzo de este año y regresó en agosto. Calificó la experiencia como una ayuda para crecer profesionalmente.

Sobre el nuevo grupo de egresados que viajará a España, en febrero, Marsal señaló que ya están seleccionados y que ahora iniciarán los procesos para seleccionar a la siguiente promoción que viajará.

FINANCIAMIENTO

El financiamiento del viaje corre a cargo de los patrocinadores y organizadores del proyecto. VAE destina unos 2 mil euros (\$ 3.174) y la Espol 16 mil dólares para gastos de pasajes y seguros de vida para los estudiantes, mientras que Gavisol financia con 2.500 euros (\$ 3.968) a cada estudiante y también facilita sus visas de trabajo y coordina su regreso al país.

Antes los aspirantes son evaluados por Gavisol mediante un test psicológico-técnico, con la asesoría del grupo Fadesa.